

PCR otorga la calificación de “AA-” con perspectiva “Estable” a la Fortaleza Financiera de Generali Ecuador Cía. de Seguros S.A.

Ciudad de Quito (junio 15, 2022). En Comité de Calificación PCR decidió otorgar la calificación de “AA-” con perspectiva “Estable” a la Fortaleza Financiera de Seguros Generali S.A. La decisión se fundamenta en la basta trayectoria que la Aseguradora tiene dentro del sistema de seguros, así como el respaldo del Grupo Generali. Para la fecha de corte se visualiza una fortaleza en los indicadores de liquidez, los cuales históricamente han sido mayores que sus pares, así como los niveles de solvencia el cual muestra una holgura adecuada con un reciente aumento de capital. Adicionalmente manifiesta un cumplimiento de sus inversiones obligatorias, así como una menor concentración en su portafolio. Por su parte la Aseguradora cuenta contratos de reaseguradores de alta calidad crediticia. Por otro lado se observa que los resultados de la entidad fueron negativos con una tendencia decreciente, situación que impactó en los indicadores de rentabilidad de la entidad y además se observa una tasa de siniestralidad y una morosidad más alta que la reflejada por el sistema Asegurador.

La Aseguradora se fundó en el año 1940 bajo la razón social “La Nacional Compañía de Seguros Generales S.A”, fue la primera Aseguradora constituida en el Ecuador. Adicionalmente, cuenta con el respaldo del Grupo Generali. Es así que como parte de la estrategia de globalización del Grupo Generali, a principios del año 2001, la razón social de la compañía fue sustituida por la de “Generali Ecuador Cía. de Seguros S.A., con el fin de identificar el compromiso del Grupo Generali con la compañía.

Posición competitiva

Para diciembre de 2021, Generali Ecuador Cía. de Seguros S.A., ocupa la posición dieciséis del sistema asegurador en el apartado de primas netas emitidas con el 2,26% del total sistema.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:

Manual de Calificación de Riesgo-PCR

Información de Contacto:

Econ. Alexandra Cadena
Analista Principal de Riesgos
acadena@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.
T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.